



RECONOCIMIENTO ■ ACTO EN EL PARANINFO

La Universidad y la Empresa Familiar apuestan por salir unidos de la crisis

■ Gerardo Gutiérrez reclama mayor flexibilidad en el ámbito fiscal ■ El Grupo Global Exchange, premiado por su apoyo al MBA Dirección de Empresas Familiares

R.D.L.

“El modelo Universidad-empresa nos hará un país pujante en el que todos los jóvenes podrán trabajar”. Con estas palabras defendió ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, la unión de la institución académica con el sector empresarial. “Estamos aquí para trabajar con ustedes”, subrayó el rector durante la celebración en el Paraninfo del “Día de la Empresa”, organizado por el máster MBA en Dirección de Empresas Familiares (DEF) que dirige el profesor Julio Pindado.

Ruipérez hizo estas declaraciones ante los numerosos representantes del mundo empresarial que acudieron al acto —ya son 76 las empresas, principalmente de Castilla y León, que colaboran en el MBA DEF—. Fruto de ese trabajo común, la Cátedra de Empresa Familiar ha captado talento y ha formado a los profesionales del futuro de las empresas familiares, un sector pujante, puesto que como se puso de relieve en el acto, estas compañías representan el 75% del PIB en Castilla y León.

Para poder seguir trabajando por el futuro de la Comunidad y del país, el presidente de Empresa Familiar Castilla y León, Gerardo Gutiérrez, pidió mayor flexibilidad en el ámbito fiscal, “los empresarios necesitamos que nos dejen respirar”, afirmó y calificó la situación actual como “asfíxica”.

Pese a las dificultades, Gutiérrez destacó el buen posicionamiento de la empresa familiar, “son las que mejor están aguantando”, y se mostró convencido de que son el futuro del sistema productivo.

Un buen ejemplo es Grupo



Gerardo Gutiérrez, Alfonso Fernández Mañueco, Daniel Hernández Ruipérez, Carlos Ranera y Julio Pindado. / FOTOS: BARROSO

Global Exchange, premiada por el MBA en Dirección de Empresas Familiares por su apoyo constante a las actividades de formación de esta titulación. Su presidente, Isidoro Alanís Marcos, recogió ayer el galardón de manos del rector Ruipérez.

En los años anteriores el Banco Santander, principal patrocinador del MBA, y Mirat también recibieron el Premio a la Empresa Colaboradora.

Y para favorecer el desarrollo de proyectos de éxito, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco manifestó su intención de seguir desarrollando políticas que faciliten el desarrollo económico y la implantación de empresas, por ello animó a los asistentes a invertir en Salamanca.



Numerosos empresarios de Castilla y León acudieron al acto. /FOTOS: BARROSO